
私は、六諭会を代表して、議案第 37 号野田市議会の議員の議員報酬

及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例の制定について、賛

成する立場で討論します。 

まず、議員報酬は平成９年以降引き上げていません。  

次いで、民間での給与引き上げの動きがこのところ加速しております。 

また、議員年金の廃止による、議員の身分保障の問題。改選が４年ご

とにあるということで、やはり非常に身分が不安定なこともあります。 

それから、議員の成り手不足。高齢化が進んでおります。優秀な人材

の確保のためにも必要なのかなと感じております。  

さらに、これが議員活動の活性化にもつながるのではないか、市政の

活性化、市政の見える化、開かれた議会につながるのではないかと考え

ます。 

若い議員がしっかり議員活動をできるような制度の構築も必要だと

いうことを述べ、議案第 37 号に賛成いたします。  


